

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**Dengan Menyebut Nama Allah Yang Maha
Pengasih Lagi Maha Penyayang**

Kamus

Persia - Indonesia

Dibawah bimbingan Bapak Muhammad Nateq.

Tim penerjemah: Yanuar Febri N – Irfan Hilmi – Sandi

Ahmad Bustami – Abadi Yuwono – Ismail Amin – AS Djatu

Tim editor: AS Djatu - Yanuar Febri N

Ucapan terima kasih kepada Bapak Syamsul Arif
Sdr.Suparno, Zeyd Al-Hamid.

لغتنامه فارسی به اندونزی

Kamus Persia - Indonesia

Tim penerjemah:

Yanuar Febri N - Irfan Hilmi - Sandi Ahmad
Bustami - Abadi Yuwono - Ismail Amin - AS Djatu



Kamus Persia - Indonesia

Tim penerjemah: Yanuar Febri N - Irfan Hilmi - Sandi Ahmad Bustami - Abadi Yuwono - Ismail Amin - AS Djatu

Tim Editor: AS Djatu - Yanuar Febri N

Pembimbing Terjemah: Mohammad Nategh

Penyunting: Ali Reza Ali Mohammadi

Orang-orang yang turut berpartisipasi dan membantu proses penulisan dan pengoreksian kamus: Zeyd Al-Hamid - Suparno - Syamsul Arif

Penerbit: Al-Mustafa International University Publications

Cetakan pertama: 2009

Jumlah cetak: 2000 eksemplar

Didistribusikan oleh:

No. One Bookstore Of Al-Mustafa International University Publications, Next To Al-Zahra Hotel, Bahaar Blvd. Qom, Iran.

Tel/Fax: 0098 251 7749875

No. Two Bookstore Of Al-Mustafa International University Publications; Next To Jameat Al-Ulum, Salariyah T-Junction, Ameen Blvd. Qom, Iran.

Tel/Fax: 0098 251 2133104

© publisher Al-Mustafa International University

www.miup.ir, www.eshop.miup.ir

E-Mail: Root@miup.ir, Admin@miup.ir

Kata Pengantar

Dengan nama -Nya yang agung.

Segala puji dan syukur hanya untuk Allah swt, shalawat teriring salam teruntuk baginda nabi besar Muhammad saaw.

Berawal dari usulan bapak as djatu yang kemudian terealisasikan lewat kerja keras dan keuletan tim penarjemah, dan tim editor, akhirnya proses penulisan kamus kecil yang kini berada di tangan anda inipun berhasil kami selesaikan secara memuaskan, tentunya diharapkan bisa membantu para pelajar dan mahasiswa atau siapa saja yang berminat untuk mempelajari bahasa Persia.

Mungkin salah satu dari alasan kami untuk menulis kamus ini adalah dikarenakan kelangkaan kamus

Indonesia-Persia itu sendiri, namun apapun dalih atau alasan yang yang disuguhkan, kami cuma berharap sekali lagi, mudah-mudahan bisa menjadi referensi, dan khasanah anda dalam mendalami dan berkenalan dengan bahasa dan sastra Persia.

Kami menyadari bahwa kamus yang kami susun ini memiliki banyak kekurangan dan kesalahan, baik dari segi penulisan atau penerjemahan. Oleh karena itu, kami sangat mengharapkan koreksi dan kritik konstruktif dari para pembaca sekalian.

Kami sangat berharap bahwa saran dan usulan anda dapat bermanfaat untuk penyempurnaan kamus kita ini. Segala bentuk kritikan dapat dikirimkan via email berikut: yanuarfebri@gmail.com atau mnategh110@gmail.com

Qom, November 2008
Penulis